

Signer la Pétition

[vc_row][vc_column width="1/1?"][vc_single_image image="4910? alignment="center" border_color="grey" img_link_target="_self" css_animation="right-to-left" img_size="full"][vc_column_text css_animation="right-to-left"]

Pétition pour la reconnaissance du vote blanc comme suffrage exprimé

[/vc_column_text][vc_column][vc_row][vc_row][vc_column width="1/1?"][vc_column_text css_animation="right-to-left"]

Dans notre démocratie, le droit de vote est un acte civique de la plus haute importance. Le droit de vote doit donc être encouragé et valorisé. C'est à la loi de permettre d'exprimer à travers les urnes l'opinion, et donc le choix, de chacun d'entre nous.

Or, malgré la loi votée en février 2014, les bulletins blancs ne sont toujours que comptés. Leur volume n'entrent pas dans les suffrages exprimés et ils n'ont donc pas d'influence sur les résultats.

Les motivations de l'électeur "blanc" ne sont pourtant ni le désintérêt, ni le manque d'information mais avant tout le simple refus des candidats en présence.

Le vote blanc n'est ni une abstention, ni un vote nul. Il permet aux électeurs d'adresser un message à ses élus tout en offrant une meilleure lisibilité des résultats d'un scrutin. Sa reconnaissance serait, 70 ans après le droit de vote aux femmes, serait la plus grande évolution de notre démocratie.

Les Citoyens du Vote Blanc demandent donc la modification du code électoral afin que le vote blanc soit pris en compte dans les résultats comme voix exprimée : 1 vote = 1 voix.

ATTENTION DE CORRECTEMENT ENTRER VOTRE ADRESSE E-MAIL car un lien vous sera envoyé pour confirmer votre signature.

[/vc_column_text][vc_column][vc_row][vc_row][vc_column width="1/1?"][vc_column_text css_animation="right-to-left"][[petition-1]][/vc_column_text][vc_column][vc_row]